

In der Formation zum Erfolg

OBERTAUERN / FILZMOOS Bei den vergangenen Österreichischen Skilehrer Meisterschaften konnte das Damen-Demo-Team „Blueberries“ aus Obertauern den Titel des Vize-Staatsmeisters erreichen. Auch die „Shredded Females“ aus Filzmoos zeigten ihr grandioses Können und gelangten auf Platz drei bei den Salzburger Meisterschaften.

Eine unglaubliche Leistung zeigte das Damen-Demo-Team der Skischule „Grillitsch & Partner aus Obertauern“ im Synchronisations-Skifahren bei den Österreichischen Meisterschaften in Dienten am Hochkönig. Mit dem Titel des Vize-Staatsmeisters in der Tasche zeigt sich das Team sehr zufrieden über seine diesjährige Leistung beim Synchronisations-Skifahren. Für viele einer der attraktivsten aller Bewerbungen. Die „Shredded Females“ erreichten den dritten Platz bei den Salzburger Meisterschaften



Auch bei den im April stattfindenden Europameisterschaften werden die „Blueberries“

be, da nur Nuancen über Sieg oder Niederlage entscheiden.

Schlüssel zum Erfolg

Bewertet wurde die Skitechnik von einem fünfköpfigen Expertenteam. Die Bewertungskriterien dabei sind: Skitechnik, Synchronizität, Dynamik, Schwierigkeit der Formati-

on sowie das Tempo und der Stopp. Jeweils drei Fahrten mit unterschiedlichen Vorgaben mussten die teilnehmenden Teams absolvieren. Bei der ersten Fahrt lag der Fokus auf der Skitechnik, bei der zweiten und der dritten waren die Showelemente sowie die Choreographie der Schlüssel zum Erfolg. Im Finallauf

am Zielhang wurde um jeden Zehntelpunkt gekämpft. Nach einer sehr erfolgreichen Show-Fahrt konnten sich die „Blueberries“ unter der Leitung von Silvia Grillitsch den Vize-Staatsmeistertitel sichern.

Ein weiter Weg

Die „Blueberries“ gibt es seit dem Jahr 2007. Trai-



an den Start gehen

niert wird zwei- oder dreimal wöchentlich am Abend in Obertauern bzw. auf der Hochwurzen mit anschließender Videoanalyse. „Den großartigen Erfolg haben wir uns wohl verdient, weil wir ein super Frauenteam sind und uns sehr gut verstehen. Außerdem haben wir hart dafür trainiert“, erzählen die Blueberries.

Mit bis zu 100 Mitarbeitern ist Silvia Grillitsch Leiterin einer der größten Skischulen des Landes Salzburg. Selbst ist die staatlich geprüfte Skilehrerin und Skiführerin in Obertauern aufgewachsen und war viele Jahre lang professionell im Skirennlauf tätig. Zur Philosophie der Skischule Grillitsch & Partner gehören neben

kleinen Gruppen und exklusiven Dienstleistungen in Nischenbereichen auch die Skivorschule für Kinder im Alter von drei bis vier Jahren, viel Fleiß und eine großartige Zusammenarbeit des gesamten Teams. „Wir freuen uns schon auf die Europameisterschaften in Samnau von 24. bis 26. April“, lässt das Team noch mit einem Augenzwinkern wissen.

Filmmooser starten voll durch

Auch das Damen-Demoteam der Filmmooser „Skischule Bögel“ konnte sich im Formationsklauf beweisen. Den „Shreddes Females“, die erst das zweite Jahr in diesem Sport dabei sind, gelang es, den dritten Platz bei den Salzburger Meisterschaften zu erreichen. Auch auf den sechsten Platz bei den Staatsmeisterschaften dürfen die „Shredded Females“ stolz sein. Ihr

Team besteht aus neuen Damen mit einem Altersdurchschnitt von 20,1 Jahren, einem Coach, einem Masseuseur sowie einem Service- und einem Kameramann.

Trainiert wird regelmäßig auf den heimischen Pisten in Filzmoos und auch beim Nachtskifahren auf der

Zwei- bis dreimal in der Woche treffen sich die Damen in Obertauern, um zu trainieren: Andrea Kerschbaumer, Bettina Brandstätter, Anna Stibi, Silvia Grillitsch, Mira Hoffmann, Slavka Macurakova, Robyn Havekotte

Hochwurzen in Rohrmoos. Bei wöchentlichen Auftritten in Filzmoos und in der Ramsau gibt es die Choreografie des Teams auch live zu sehen. Unter dem Motto: „We shred better together!“ wird das Team auch in der nächsten Saison wieder mit am Start sein. **Marion Sampl**

